

Sociólogo Carlos Durán asume como jefe de gabinete de Boric tras renuncia de Matías Meza-Lopehandía

El militante de Convergencia Social, muy cercano al gobernante, fue activo en el diseño de su estrategia para la campaña presidencial y hasta ahora se desempeñaba como jefe de Estudios del Segundo Piso de La Moneda.



► El sociólogo y licenciado en historia, Carlos Durán Migliardi, quien desde ayer es el nuevo jefe de gabinete del Presidente Boric.

Martín Browne y José Navarrete

El sábado, además de la renuncia de Marcela Ríos al Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, se conoció la salida de Matías Meza-Lopehandía, el hasta esa jornada jefe de gabinete del Presidente Gabriel Boric.

El elegido para reemplazar a Meza-Lopehandía, según informó mediante un comunicado la tarde de ayer lunes la Dirección de Prensa de la Presidencia, es el sociólogo y licenciado en historia Carlos Durán Migliardi.

“Carlos Durán es doctor en investigación en Ciencias Sociales con mención en Ciencia Política y máster en Ciencias Sociales por Flaco México, sociólogo y licenciado en historia. Especializado en el estudio del campo político chileno, se ha desempeñado como investigador y docente en distintas universidades del país, tales como la Universidad Católica Silva Henríquez, Universidad de Los Lagos, Universidad de Chile, Universidad Alberto Hurtado, Universidad Central y la Universidad Diego Portales. Ha sido investigador responsable y coinvestigador de diversos proyectos Fondecyt”, señala el comunicado de Presidencia.

El militante de Convergencia Social, muy cercano al gobernante, encabezó el Consejo Político y Social de la campaña presidencial de Beatriz Sánchez y fue pieza clave en el diseño de la estrategia para la campaña que llevó a Boric al gobierno. Hasta ahora se desempeñaba como jefe de Estudios del Segundo Piso de La Moneda.

Intelectual “sénior” y de origen popular

Conocido en el Frente Amplio por su rol “intelectual” y “académico” en las dos experiencias presidenciales que ha tenido el bloque, el también historiador de la Universidad de Chile construyó sus lazos con el partido de Boric, Convergencia Social, en su paso en el Movimiento Autonomista. En esa experiencia, sostienen sus cercanos, Durán se desempeñó como encargado de relaciones políticas, rol que le dejó varios conocidos que hoy forman parte del círculo del Mandatario, como el diputado Gonzalo Winter y la exconvencional constituyente, Constanza Schönhaut.

Nacido en Carahue, en la Región de La Araucanía, en el bloque consideran al también doctor en investigación de Ciencias Sociales de la Flaco de México como un dirigente “moderado” y cuya su trayectoria ha sido un factor relevante en momentos complejos para una fuerza naciente como el Frente Amplio. “Nos ha aportado canas en los análisis”, ha señalado un cercano.

En el bloque relevan, además, una cualidad que durante el proceso de la fundación del Frente Amplio escaseaba: su origen popular. El dirigente vivió un período importante de su vida en la población Huamachuco de Renca. Sus lazos con el mundo social y su “tronco” popular, dicen en el Frente Amplio, lo hicieron asumir luego roles cruciales para un conglomerado que se ha caracterizado por su clivaje más elitario. ●